
 
  
  

ESTADO DE SÃO PAULO  

1 
 

 LIVRO Nº 47 Fls. 33 ATA nº 17/2015 
      ATA DA 17ª SESSÃO CAMARARIA – ORDINÁRIA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA - 16ª LEGISLATURA    Aos oito dias do mês de setembro do ano dois mil e quinze, nesta cidade de Bariri - Estado de São Paulo, na sede da Câmara Municipal, localizada no piso superior do edifício da Prefeitura, situado na Rua Francisco Munhoz Cegarra, 126, ás vinte horas (20hs:00min), em sessão ordinária, reuniram os vereadores: Airton Luis Pegoraro-PROS, Benedito Antonio Franchini-PTB, Celiza Luísa Fanton Bollini-PTC, Deolindo Scandolera Filho-PROS, Luis Fernando Foloni-DEM, Ricardo Prearo-DEM, Rubens Pereira dos Santos-PSDB, Sidnei Dourival Fanti-PTB e Wellington Pollonio Bof-PDT. A Mesa Diretora ficou constituída pelos vereadores: Presidência: vereador Luis Fernando Foloni; 1ª Secretária vereadora Celiza Luisa Fanton Bollini e 2º Secretário vereador Rubens Pereira dos Santos. A hora regimental, havendo número legal, foi declarada aberta a sessão. EXPEDIENTE: Com o recebimento prévio de cópia a edilidade aprovou a Ata da sessão anterior, por unanimidade. Apresentadas, acolhidas e encaminhadas as comissões competentes as Mensagens números 54, 55 ,56 57, 58, 59, 60 e 61, capeando Projetos de Leis números 53, 54, 55, 56, 57, 58, 59 e 60/2015 da Excelentíssima Prefeita. Apresentados e acolhidos os Pareceres números 69 e 70/2015, das comissões competentes, sendo o primeiro contrário e o segundo favorável ao seu respectivo objeto, devidamente assinados pelos membros titulares, com votos em separado dos seus membros. Apresentados e aprovados por unanimidade, Requerimentos nºs 34, 35 e 36/2015, de iniciativa do vereador Welington Pollonio Bof, requerendo informações do Executivo Municipal, respectivamente, sobre viagens do Clube Social Urbano-CSU; sobre reforma do estádio municipal; e sobre doação terreno próximo ao SESI. Apresentado e aprovado por unanimidade, Requerimento nº 37/2015, de iniciativa do vereador Airton Luis Pegoraro, requerendo informações do Executivo sobre reforma do Clube Municipal. Apresentada e aprovada por unanimidade, Moção nº 48/2015, de iniciativa do vereador Ricardo Prearo, de pesar pelo falecimento do senhor Daniel de Almeida Moço. Apresentada e aprovada por unanimidade, Moção nº 49/2015, de iniciativa do vereador Benedito Antonio Franchini, de aplauso ao Hospital Amaral Carvalho de Jaú. Apresentadas e aprovadas por unanimidade, Moções nºs 50 e 51/2015, de iniciativa do vereador Wellington Pollonio Bof, respectivamente, de aplauso a Rádio Cultura de Bariri pelo jubileu de platina; e de pesar pelo falecimento da senhora Iracema Moço Gerlin. Apresentada e aprovada por unanimidade, Moção nº 52/2015, de iniciativa do vereador Sidnei Dourival Fanti, de aplauso ao diretor do serviço de infraestrutura do município senhor Domingos Portolani e empresa DC Bio Della Coletta pelos serviços de manutenção em estrada municipal. Apresentadas e acolhidas Indicações nºs 129 e 130/2015, do vereador Wellington Pollonio Bof, a excelentíssima Prefeita, respectivamente, sugerindo colocação de lombada no cruzamento das vias públicas João Lemos e Santa Cruz; e sugerindo tombamento de vários prédios de  
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 LIVRO Nº 47 Fls. 34  nossa cidade. Apresentadas e acolhidas Indicações nºs 131, 132, 133, 134, 135, 136, 137, 138 e 139/2015, do vereador Deolindo Scandolera Filho, a excelentíssima Prefeita, respectivamente, sugerindo sinalização na confluência das estradas municipais da Boa Vista com a de Itajú; sugerindo abertura de portão na Praça da Juventude; sugerindo recape de trecho das vias públicas Bahia e Paraná; sugerindo reforma de sargetão no cruzamento das vias públicas João Lemos e Valentim Cassiola; sugerindo limpeza de trecho das margens do Córrego Sapé; sugerindo que seja pleiteado recursos dos Governos Federal e Estadual, para ampliação da Creche Carminha Aquilante e Marina Budin; sugerindo reforma de sargetão no cruzamento das vias públicas Vereador Gabriel Laguerra e Osório Oréfice; sugerindo implantação de sentido mão única transito das vias públicas Angiolite Papaterra e Antonio Garcia Borges; e sugerindo reforma nos sargetões dos cruzamento das vias públicas XV de setembro com Manoel Salina e Victória Venturini Romão. Apresentada e acolhida Indicação nº 140/2015, da vereadora Celiza Luisa Fanton Bollini, a excelentíssima Prefeita, sugerindo adequação do pacto de aprimoramento da gestão do SUAS no âmbito municipal. Apresentados e lidos Ofícios recebidos do Executivo nº 245, 261, 262 e 263/2015. Apresentado e acolhido Balancete da Câmara do mês de agosto último. Apresentadas e lidas Correspondências Diversas recebidas: Informe de repasses financeiros ao município pelo Ministério da Educação; Ofício do Conselho Regional de Corretores de Imóveis do Estado de São Paulo e carta eletrônica do cidadão José Luis Possetti. Fizeram uso da Palavra Livre conforme inscrição em livro próprio os vereadores Wellington Pollonio Bof; Deolindo Scandolera Filho; Benedito Antonio Franchini e Airton Luis Pegoraro; ficando inscrito para próxima sessão o vereador Rubens Pereira dos Santos, devido o tempo ter exaurido. ORDEM DO DIA - REJEITADO por maioria de votos, em única discussão e votação, Projeto de Lei nº 47/2015, de autoria da Prefeita, com pareceres, contrário da Comissão de Justiça e Redação; e favorável da Comissão de Finanças e Orçamento, com votos contrários dos vereadores: Airton Luis Pegoraro; Wellington Pollonio Bof; Deolindo Scandolera Filho; Rubens Pereira dos Santos e Celiza Luisa Fanton Bollini; e favoráveis dos vereadores: Ricardo Prearo, Benedito Antonio Franchini e Sidnei Dourival Fanti, que institui o sistema de controle interno no âmbito da administração pública municipal do Poder Executivo e da outras providências. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a sessão e para constar, a primeira secretaria autorizou a lavratura desta ata.  
    Presidência    1ª Secretaria                                                                                                               2ª Secretaria 


